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LEICHTE SPRACHE 

s*he\ter spricht man wie Schel·ter.  
Shelter ist das englische Wort für Schutzraum.  

 Jede Stimme zählt.  

 Das Projekt ist kostenlos. 

 

 s*he\ter sucht Menschen,  

die sexualisierte Gewalt erlebt haben.  

s*he\ter sucht Menschen, die mitmachen wollen.  

 

 

Wer kann mitmachen  
Sie haben als Kind sexualisierte Gewalt oder Missbrauch erlebt.  

Sie sind mindestens 18 Jahre alt.  

Sexualisierte Gewalt bedeutet  
Ein Mann oder eine Frau fasst Sie an Ihrem Körper an.  

Sie wollen das nicht.  

Dieser Mann oder diese Frau fasst Sie trotzdem an.  

Sie sollen einen Mann oder eine Frau anfassen.  

Sie wollen das nicht.  

Dieser Mann oder diese Frau zwingt Sie trotzdem. 

 

 

 

 

 

 

 

Manche sagen «Missbrauch» dazu.  

Es ist viel schlimmer:  

Es ist Gewalt.  

Deswegen sagen wir «sexualisierte Gewalt».  

 

s*he\ter ist ein partizipatives Forschungs·Projekt von der Hoch·Schule 
Mannheim.  

Partizipativ bedeutet, dass Mit·Wirkende und Forscher*innen 
zusammen·arbeiten.  

Das Bundes·Ministerium für Bildung und Forschung bezahlt das 
Projekt. 
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Der Ablauf 
 Wir telefonieren oder wir schreiben eine E-Mail. 

 Wir treffen uns in Mannheim in einem Raum 

oder wir treffen uns im Internet. 

 Wir bezahlen die Kosten für den Zug oder die Straßenbahn. 

 Wir treffen uns mit anderen Erwachsenen in einer Gruppe. 

 Sie können etwas bei uns am Computer herstellen. 

 Wir haben einen Computer für Sie. 

 

Über uns 
Wir arbeiten an der Hoch·Schule Mannheim. 

Wir sind Forscher und Forscherinnen. 

 Wir sind Sozial·Arbeiterinnen: 

o Wir unterstützen Menschen. 

 Wir sind Informatikerinnen: 

o Wir arbeiten mit dem Computer. 

 

Wir schützen Sie 
Wir halten den Daten·Schutz ein. 

Unsere Adresse steht nicht im Internet. 

 

Kontaktdaten 
Telefon: 06 21 - 44 01 69 93 

Dienstag von 10 bis 12 Uhr. 

Mittwoch von 13 bis 15 Uhr. 

 

Wir haben einen Anruf·Beantworter. 
 Sagen Sie Ihren Namen. 

 Sagen Sie Ihre Telefon·Nummer. 

 Wir rufen zurück. 

Oder Sie schreiben uns eine E-Mail. 

Die Adresse ist: shelter@hs-mannheim.de 
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